

23. Juli 2021

300/2021 Flutkatastrophe in Deutschland

Glockengeläut und Spendenaufrufe am 23. Juli

301/2021 <u>Dr. Kerstin Bröker zur Schulleiterin der Neuen</u> <u>Gesamtschule Ickern ernannt</u>





23. Juli 2021 300/2021

Flutkatastrophe in Deutschland

Glockengeläut und Spendenaufrufe am 23. Juli

Um 18 Uhr läuten heute (23.07.) in vielen Städten die Kirchenglocken als Zeichen der Solidarität für die Flutopfer. Ebenfalls rufen Mediengruppen in Funk und Fernsehen zeitgleich zur Spendenaktion auf. Bürgermeister Rajko Kravanja erhält in diesen Wochen ebenfalls viele Rückmeldungen von Betroffenen und Helfern. Besonders beeindruckt war er auch heute wieder nach einem Gespräch mit einer älteren Dame. Die Castrop-Rauxelerin, die nicht genannt werden will, hofft, dass viele Menschen bei den Spendenaktionen mitmachen und durch ihr Beispiel motiviert werden. Sie selbst spendet eine vierstellige Summe. "Wenn man Mensch ist und menschlich denkt, dann muss man doch helfen. Das ist doch keine Aufgabe nur für den Staat, sondern für die Mitmenschen. Auf die Höhe der Spende kommt es nicht an, sondern auf die Menschlichkeit"

Für Bürgerinnen und Bürger, die die von Starkregen und Hochwasser betroffenen Menschen in Nordrhein-Westfalen mit einer Geldspende unterstützen möchten, hat die Landesregierung die Aktion "NRW hilft" ins Leben gerufen. Das entsprechende Spendenkonto ist erreichbar mit folgenden Angaben: Empfänger: NRW hilft, IBAN: DE05 3702 0500 0005 0905 05, Kreditinstitut: Bank für Sozialwirtschaft

Weitere Informationen gibt es auf der Seite www.land.nrw/de/pressemitteilung/nordrhein-westfalen-stehtzusammen-aktion-nrw-hilft-ins-leben-gerufen.





23. Juli 2021

301/2021

Dr. Kerstin Bröker zur Schulleiterin der Neuen Gesamtschule Ickern ernannt

Die Neue Gesamtschule Ickern geht nach den Sommerferien am 18. August mit vier fünften Klassen an den Start. Schulleiterin wird Dr. Kerstin Bröker. Ludger Müller, schulfachlicher Dezernent der Bezirksregierung Münster, übergab ihr diese Woche (22.07.) die Ernennungsurkunde zur Schulleiterin im Beisein von Bürgermeister Rajko Kravanja im Castrop-Rauxeler Rathaus.

Die Lehrerin für die Fächer Deutsch und Mathematik wechselt von einer Gesamtschule in Bottrop nach Castrop-Rauxel. Sie hat den Prozess der Schulgründung und die Entwicklung des besonderen Schulkonzeptes der neuen Gesamtschule an der Waldenburger Straße seit der ersten Stunde maßgeblich mitgestaltet: "Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe. Das ganze Kollegium ist hochmotiviert, und wir können den ersten Schultag kaum erwarten."

Als "bewegte Schule" wird die Neue Gesamtschule Ickern verstärkt Bewegungselemente in den schulischen Alltag integrieren. Sie wird ein Ort des gemeinsamen Lernens mit innovativen Konzepten sein. Dabei liegen die Schwerpunkte auf inklusivem Lernen, gesundem Aufwachsen und Kooperationen mit regionalen Partnern.





Seite 2

Im Rahmen der Fortschreibung der lokalen Schulentwicklungsplanung hatte der Rat der Stadt Castrop-Rauxel im Juni 2020 die Neuerrichtung einer vierzügigen Gesamtschule am Standort Waldenburger Straße 130 in Ickern zum Schuljahr 2021/22 beschlossen. Im Februar 2021 hatte die Bezirksregierung Münster die Errichtung der Neuen Gesamtschule Ickern genehmigt.

Mit der neuen Gesamtschule im bevölkerungsstärksten Stadtteil Castrop-Rauxels Bezirksregierung entsprechen und Stadtverwaltung der Zunahme der Geburtenzahlen der letzten und ziehen daraus die Konsequenzen Jahre für eine zukunftsfähige Schulentwicklung. Die Aufstellung des Schulkonzepts wurde durch Eltern und interessierte Bürgerinnen und Bürger im Vorfeld positiv begleitet. In Online-Workshops und Informationsveranstaltungen konnte die konzeptionelle Ausrichtung der neuen Schule gemeinsam erarbeitet werden.

Die Internetseite der Neuen Gesamtschule Ickern ist über www.bewegte-schule-ickern.de zu finden, und die E-Mai-Adresse lautet info@bewegte-schule-ickern.de.

